

Mobilisons-nous contre une réforme des retraites inutile et injuste

Le gouvernement s'entête à nous faire croire que la nouvelle réforme des retraites serait nécessaire, utile et juste pour sauver notre système par répartition.

C'est un mensonge et le dernier rapport du Conseil d'Orientation des Retraites (COR) le dit :

Il n'y a pas de souci majeur de financement des retraites !

La réforme permettrait de dégager **8 milliards d'euros par an** dès 2027... Il y a d'autres moyens !

Petite comparaison non exhaustive :

- Suppression de l'ISF : perte de **3 milliards d'euros par an** pour les recettes de l'Etat.
- Instauration de la Flat tax sur les revenus financiers : perte de **900 millions par an**.
- Fraude et évasion fiscales : **entre 80 et 100 milliards par an**.
- Cadeaux fiscaux et aides publiques : environ **160 milliards par an**, environ **1/3 du budget de l'État**, soit **3 fois plus qu'il y a 20 ans**.
- Baisse des impôts sur les sociétés **entre 2018 et 2022 : 30 milliards**.
- Réduction des cotisations sociales patronales : **+ de 350 milliards d'euros depuis 2018**.
- Niches fiscales : **90 milliards**.

Il est temps de partager les richesses, pas de nous faire travailler plus !



Tous en grève !

Sortons de la résignation ! Passons à l'action !

Appel à la grève intersyndical interprofessionnel

Rassemblement **mardi 31 janvier 2023 à 14h à VESOUL**
de Peugeot côté Noidans-lès-Vesoul à la Préfecture en passant par le Centre Ville